

СОЦИАЛЬНО-ГУМАНИТАРНЫЕ ЗНАНИЯ

№5
2024

Российское научно-образовательное издание
Издается с 1973 года

DOI 10.34823/SGZ.2024.05.00000

Журнал входит в Перечень ВАК России ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертации на соискание ученой степени доктора и кандидата наук

Прежние названия: «Научный коммунизм» (1973–1990); «Социально-политические науки» (1990–1993); Социально-политический журнал» (1993–1998); «Социально-гуманитарные знания» (с 1999)

СОДЕРЖАНИЕ

СОЦИОЛОГИЯ: ТЕОРИЯ, ОСНОВНЫЕ КОНЦЕПЦИИ, СОВРЕМЕННЫЕ ПОДХОДЫ

- Кравченко А.И. Urban Anthropology: от незападных глубинок к западным городам 5

СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ ОБЩЕСТВА.

СОЦИОЛОГИЯ КУЛЬТУРЫ

- Вашкевич Н.Н. Управленческая культура и ее роль в создании позитивного взаимодействия в образовательных учреждениях 11
Елисеева Е.В. Феномен дигитальной семьи как социального института постиндустриальной эпохи 16
Кандалов В.И., Шалина Д.Е. Специфика рекламных коммуникаций в новых реалиях за рубежом и в России 23
Ли Вэнъхао, Ильмира Ильяс. Влияние изучения языка в Центральной Азии на ее национальную идентичность 27
Стебляк В.В., Пищагина Ю.А., Лоткин И.В. Реализация потенциала социокультурной городской среды: на примере формирования креативного кластера Омска 32
Пономарев С.Б. Тюремная субкультура как объект изучения социальной антропологии 35

- Чжан Линлин. Исследование русского перевода китайской классической поэзии с точки зрения культурной лакуны (на примере поэзии Ли Бая) 38

СОЦИАЛЬНАЯ СТРУКТУРА. СОЦИОЛОГИЯ УПРАВЛЕНИЯ. СОЦИАЛЬНЫЕ ИНСТИТУТЫ И ПРОЦЕССЫ

- Алексеева Е.А. Работники промышленности в современных условиях: специфика планирования личного будущего 43
Егорычева Т.В. Социально-политические отношения в деятельности органах местного самоуправления: на примере Новосибирска 49
Завьялов А.Е. Влияние государственных программ развития здравоохранения в сфере профилактики на распространение заболеваний среди населения 54
Карамышева Е.Ю., Щанина Е.В. Проблемы формирования социально-профессиональной идентичности преподавателей высшей школы 58
Ковалев А.Н., Потемкина Ю.Г. Влияние демографических процессов на динамику макроэкономических показателей России 63
Лебедев Г.И. Направления развития цифровых компетенций государственных гражданских служащих 68
Леньков Р.В., Лоскутова И.М., Карпова Н.В., Кокорева М.Е., Панич Н.А. Влияние методов онлайн-обучения на социальную адаптацию иностранных студентов: опыт эмпирического исследования 71

Учредитель: ООО «Издательство «КноРус»

Свидетельство о регистрации СМИ ПИ № ФС 77-83076

Выдано Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций 26.04.2022 г.
ISSN 0869-8120

Адрес редакции: 117218, Москва, ул. Кедрова, д. 14, корп. 2

E-mail: shk_journal@mail.ru

Сайт: <http://socgum-journal.ru>

Журнал представлен в Научной электронной библиотеке elibrary.ru и зарегистрирован в научометрической базе РИНЦ (Российский индекс научного цитирования)

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ:

Главный редактор:

Миронов Анатолий Васильевич – доктор социологических наук, профессор, заслуженный работник высшей школы РФ, почетный работник ВПО РФ, академик РАСН, РАЕН, Международной академии наук (русская секция), член Союза социологов, Союза журналистов, Союза писателей РФ (Москва)

Ответственный секретарь:

Миронова Елена Витальевна (Москва)

Аванесова Галина Алексеевна – доктор философских наук, профессор, эксперт центра «Гражданское общество и социальные коммуникации» (кафедра ЮНЕСКО) РАНХиГС при Президенте РФ (Москва); **Балбеко Анатолий Михайлович** – доктор педагогических наук, профессор, почетный работник ВПО РФ (Москва); **Владимирова Татьяна Николаевна** – доктор педагогических наук, проректор МПГУ, директор Института журналистики, коммуникаций и медиаобразования, член Союза журналистов России (Москва); **Волков Юрий Григорьевич** – доктор философских наук, профессор, Заслуженный деятель науки РФ, научный руководитель Института социологии и регионалистики ЮФУ (Ростов-на-Дону); **Иванов Вилей Николаевич** – доктор философских наук, профессор, чл.-корр. РАН, советник РАН (Москва); **Капицын Владимир Михайлович** – доктор политических наук, профессор МГУ им. М. В. Ломоносова (Москва); **Кара-Мурза Сергей Георгиевич** – доктор химических наук, профессор, главный научный сотрудник ИСПИ РАН (Москва); **Карпухин Олег Иванович** – доктор социологических наук, профессор Московского гуманитарного университета, Заслуженный деятель науки РФ; **Кефели Игорь Федорович** – доктор философских наук, профессор, заведующий кафедрой культурологии и социологии Балтийского государственного технического университета (Санкт-Петербург); **Козлова Оксана Николаевна** – доктор социологических наук, профессор, директор Института социологии (Щецин, Польша); **Кривопусков Виктор Владимирович** – доктор социологических наук, профессор Государственного университета управления (Москва); **Макаров Анатолий Васильевич** – кандидат философских наук, профессор, зав. кафедрой проектирования образовательных систем Республиканского института высшей школы (Беларусь, Минск); **Матюхин Андрей Викторович** – доктор политических наук, профессор, зав. кафедрой философии и истории Московского финансово-промышленного университета (Москва); **Михайленок Олег Михайлович** – доктор политических наук, профессор, руководитель отдела исследования социально-политических отношений Центра политологии и политической социологии Института социологии ФНИЦ РАН (Москва); **Ореховская Наталья Анатольевна** – доктор философских наук, профессор Кафедры социологии Финансового университета при Правительстве РФ (Москва); **Панферова Валентина Васильевна** – зам. главного редактора, кандидат философских наук, профессор, почетный работник ВПО РФ, член Международной федерации журналистов, профессор кафедры коммуникационного менеджмента, рекламы и связей с общественностью Института журналистики, коммуникаций и медиаобразования МПГУ (Москва); **Пуляев Вячеслав Тихонович** – доктор экономических наук, профессор, президент Академии гуманитарных наук, профессор Санкт-Петербургского государственного университета (Санкт-Петербург); **Скворцов Николай Генрихович** – доктор социологических наук, профессор, декан социологического факультета СПбГУ (Санкт-Петербург); **Субочев Николай Сергеевич** – доктор социологических наук, профессор кафедры корпоративного управления РАНХиГС, почетный работник ВПО РФ (Волгоград); **Хазиев Валерий Семенович** – доктор философских наук, профессор, почетный работник ВПО РФ, заведующий кафедрой философии, социологии, политологии БГПУ им. М. Акмуллы, директор научно-исследовательского центра развития исламского образования БГПУ им. М. Акмуллы (Уфа, Башкирия)

Отпечатано в типографии ООО «Стромынка Принт», Москва, ул. Стромынка, д. 18

Тираж 300 экз. Формат А4. Подписано в печать: 30.05.2024 Цена свободная

Все материалы, публикуемые в журнале, подлежат внутреннему и внешнему рецензированию.

Издание не подлежит маркировке согласно п. 2 ст. 1 Федерального закона от 29.12.2010 № 436-ФЗ «О защите детей от информации, причиняющей вред их здоровью и развитию».

<i>Ли Чжожу, Исаков В.П.</i> Эволюция группы элиты СССР в центре КПСС: опыт, характеристики и извлеченные уроки.....	77
<i>Ли Янь.</i> Анализ организационной структуры китайских предприятий с социально-экономической точки зрения.....	86
<i>Львова Е.Н., Львова П.П.</i> Влияние детско-родительских отношений на профессиональное самоопределение старшеклассников при выборе обучения естественно-научным специальностям.....	91
<i>Масленникова Е.Г., Лялина Д.А.</i> Косметологический (бьюти) туризм как популярное туристское направление	94
<i>Миронова Е.Н.</i> Социально-философский анализ феномена самозанятости в контекстном поле постулатов символического интеракционизма Дж. Мида	97
<i>Поликарпов И.О.</i> Технологии искусственного интеллекта в сфере управления городом	103
<i>Тринадцатко А.А.</i> Адаптивные цифровые технологии в трудовой деятельности лиц с инвалидностью по зрению	106
ФИЛОСОФСКАЯ АНТРОПОЛОГИЯ. ФИЛОСОФИЯ КУЛЬТУРЫ. СОЦИАЛЬНАЯ ФИЛОСОФИЯ. ФИЛОСОФИЯ НАУКИ И ТЕХНИКИ	
<i>Бикметов Е.Ю., Лукьянов А.В., Пушкирева М.А.</i> Социокультурное измерение времени в организационном пространстве: философский и социологический анализ	111
<i>Конькова В.С.</i> Рецепция социокультурного конструкта «Восток» в дневниках миссионеров Русской Православной Церкви в Японии святителя Николая (Касаткина) и митрополита Сергия (Тихомирова)	114
<i>Наумова Т.В.</i> Проблема интеллигенции как русского социокультурного явления в творчестве Н.А. Бердяева и современная Россия	118
<i>Пичугин В.Г., Коробанова Ж.В.</i> Социально-философский анализ феномена исторического сознания: аспекты локализации и дефрагментации	124
<i>Тазов П.Ю.</i> Цифровая коммуникация: сущность, особенности, риски для субъекта	128
<i>Чернышева М.М.</i> Непредикативность вины в феноменологии М. Хайдеггера	133
<i>Яковко Т.В.</i> Выявление ценностей управляемой культуры государственных служащих: обобщение результатов социологического исследования	137
ФИЛОСОФСКИЕ МИРОВОЗЗРЕНИЯ. ОНТОЛОГИЯ И ТЕОРИЯ ПОЗНАНИЯ	
<i>Зацепина Д.Ю.</i> Соотношение философских и религиозных понятий «соборности» и «церковности»	141
ФИЛОСОФИЯ РЕЛИГИИ И РЕЛИГИОВЕДЕНИЕ	
<i>Аторин Р.Ю.</i> Обоснование объективно-идеалистической природы морали в западноевропейской философской теологии классического периода	146
ПОЛИТИЧЕСКИЕ ИНСТИТУТЫ, ПРОЦЕССЫ, ТЕХНОЛОГИИ	
<i>Ковригин Д.Э.</i> Взаимодействие власти и бизнеса Российской Федерации в поле подготовки кадров для ИТ-отрасли в целях достижения суверенитета российского сегмента киберпространства.....	149

<i>Мищук А.Ю.</i> Методы манипуляций общественным сознанием в условиях проведения СВО	154
<i>Матяшова Д.О.</i> Есть ли у блока INDIA единая идеология? Анализируя эмоциональный контекст политических коммуникаций	158
<i>Михайлук М.И., Едич Г.С., Разумовский А.И., Караев А.А., Терешина А.Н.</i> Использование социальных медиа в политической коммуникации среди молодежи: анализ опросов и тенденций	164
<i>Мищук А.Ю.</i> Социальные сети как площадка для манипуляции общественным сознанием в политическом процессе современной России.....	167
<i>Чэн Янань.</i> Особенности создания медиаконтента в конвергентной редакции (на примере китайской телекомпании CCTV)	172
ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ, ГЛОБАЛЬНОГО И РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ	
<i>Донцов С.П.</i> Политические проекции межрелигиозного диалога на постсоветском пространстве	177
<i>Манукиян А.Р., Симоненков В.С.</i> Использование стратегии «мягкой силы» в образовательном пространстве стран СНГ.....	181
<i>Чжан Шуюй.</i> Система международных отношений в контексте инициативы «Пояс и путь»	187
МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ	
Международные отношения в Европе: современные проблемы и перспективы («круглый стол»)	190
<i>Бао Чжаовэй.</i> Экономические механизмы энергетического сотрудничества между Китаем и Россией в рамках «Один пояс, один путь»	197
<i>Коновалова Е.В.</i> Влияние специальной военной операции на развитие стратегической автономии Евросоюза	200
<i>Назирмадов А.Б.</i> Эволюция двусторонних отношений между США и Саудовской Аравией 2020–2024 гг.	206
<i>Островский С.С.</i> Содержание категории «суверенитет» в контексте международного политического процесса	210
МЕЖДИСЦИПЛИНАРНЫЕ И ПРИКЛАДНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	
<i>Абдулхаиров А.З., Аблязов Э.К., Бекиров Н.В., Умерова С.Д., Шакуров Ф.Н.</i> Исторические, социально-этнические и политico-правовые предпосылки возникновения проекта Крымской демократической республики	214
<i>Кубаева О.В.</i> Употребление неологизмов в современных СМИ	220
<i>Серегина Т.Н.</i> Пространство города как социокультурный феномен	222
<i>Фомичева М.С.</i> Кочевники XXI века – цифровые	228
<i>Фрунзеева Ж.Н., Майрамбек А., Бруслловский Д.А., Апсаматова Э.Д.</i> Особенности государственного управления в условиях информационного общества	232
<i>Чэн Цзыши, Сергеева М.Г.</i> Основные исторические этапы и закономерности нравственно-эстетического воспитания в Китае	238

TABLE OF CONTENTS

SOCIOLOGY: THEORY, MAIN CONCEPTS, MODERN APPROACHES

Kravchenko A.I. Urban Anthropology: from non-Western hinterlands to Western cities 5

SOCIAL PROBLEMS OF SOCIETY DEVELOPMENT. SOCIOLOGY OF CULTURE

Vashkevich N.N. Managerial culture and its role in creating positive interaction in educational institutions 11

Eliseeva E.V. The phenomenon of the digital family as a social institution of the post-industrial era..... 16

Kandalov V.I., Shalina D.E. The specifics of advertising communications in the new realities..... 23

Li Wenhao, Yilmire Yiliyasi. The impact of language learning in Central Asia on its national identity 27

Steblyak V.V., Pishchagina Yu.A., Lotkin I.V. Realizing the potential of the sociocultural urban environment: the example of the formation of a creative cluster in Omsk... 32

Ponomarev S.B. Prison subculture as an object of study of social anthropology..... 35

Zhang Lingling. Study of the Russian translation of Chinese classical poetry from the point of view of the cultural gap (using the example of Li Bai's poetry) 38

SOCIAL STRUCTURE. SOCIOLOGY OF MANAGEMENT. SOCIAL INSTITUTIONS AND PROCESSES

Alekseeva E.A. Industrial workers in modern conditions: specifics of personal future planning 43

Egorycheva T.V. Socio-political relations in the activities of local governments: the example of Novosibirsk..... 49

Zavyalov A.E. The impact of state health development programs in the field of prevention on the spread of diseases among the population 54

Karamysheva E.Y., Shchanina E.V. Problems of formation of social and professional identity of higher school teachers..... 58

Kovalev A.N., Potemkina Ju.G. The influence of demographic processes on the dynamics of macroeconomic indicators in Russia..... 63

Lebedev G.I. Directions for the development of digital competencies of state civil servants 68

Lenkov R.V., Loskutova I.M., Karpova N.V., Kokoreva M.E., Panich N.A. Impact of online learning practices on social adaptation of foreign students: experience of empirical research 71

Li Zhuoru, Isakov V.P. Evolution of the elite group of the SSSR elite in the centre of the CPSU: experience, characteristics and lessons learned 77

Li Yan. Analysis of the organizational structure of Chinese enterprises from a socio-economic perspective 86

Founder: LLC Publishing House «KnoRus»

Mass media registration certificate PI No. FS 77-83076 Issued by the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Media on April 26, 2022.

ISSN 0869-8120

Editorial address: 117218, Moscow, st. Kedrova, d. 14, bldg. 2

E-mail: shk_journal@mail.ru

Website: <http://socgum-journal.ru>

The journal is presented in the Scientific Electronic Library elibrary.ru and registered in the scientometric database RSCI (Russian Science Citation Index)

EDITORIAL TEAM:

Chief Editor:

Mironov Anatoliy Vasilievich – Editor in Chief, Dr. Sci. (Soc.), Prof., Honored worker of higher school of Russia, Russian Federation honorary worker of higher education, member of Russian Academy of Social Sciences, member of Russian Academy of Natural Sciences and International Academy of Sciences (Russian section), member of Union of sociologists, the Union of journalists, the Union of writers of Russia (Moscow)

Secretary of the editorial staff:

Mironova Elena Vitalievna

Avanesova Galina Alekseevna – Dr. Sci. (Philos.), Prof., civil society expert and social communication (UNESCO Chair) Russian presidential (Moscow); **Balbeko Anatoliy Mihailovich** – Dr. Sci. (Educ.), Prof., Russian Federation honorary worker of higher education (Moscow); **Vladimirova Tatyana Nikolaevna** – Dr. Sci. (Educ.), prorector of Moscow State Pedagogical University, Director of the Institute of journalism, communications and media education, member of the Union of journalists of Russia (Moscow); **Volkov-Yuriy Grigorievich** – Dr. Sci. (Philos.), Prof., Honoured science worker of RF, supervisor of the Institute of Sociology and regional studies SFU (Rostov-on-Don); **Ivanov Vilen Nikolaevich** – Dr. Sci. (Philos.), Prof., Corresponding member of the RAS, Counsellor of the RAS (Moscow); **Kapicyn Vladimir Mikhailovich** – Dr. Sci. (Pol. Sci.), Prof. of Lomonosov Moscow State University (Moscow); **Kara-Murza Sergey Georgievich** – Dr. Sci (Chemic.), Prof., Chief researcher of the ISPR RAS (Moscow); **Karpukhin Oleg Ivanovich** – Dr. Sci. (Soc.), Prof. of the Moscow University for the humanities, Honoured science worker of RF, (Moscow); **Kefeli Igor Fedorovich** – Dr. Sci. (Phil.), Prof., Head of the Department of cultural studies and sociology at Baltic State Technical University (St. Petersburg); **Kozlova Oksana Nikolaevna** – Dr. Sci. (Soc.), Prof., Director of the Institute of Sociology (Szczecin, Poland); **Krivopuskov Viktor Vladimirovich** – Dr. Sci. (Soc), Prof. of the State university governance (Moscow); **Makarov Anatoliy Vasilievich** – Cand. Sci. (Philos.), Prof., Head of the Department of the educational systems planning of the Republican Institute of Higher Education (Belarus, Minsk); **Matyukhin Andrey Victorovich** – Dr. Sci. (Pol. Sci.), Prof., Head of Department of philosophy and the history of the Moscow financial-industrial University (Moscow); **Mihajlenok Oleg Michailovich** – Dr. Sci. (Pol. Sci.), Prof., Head of Department research on the socio-political relations Centre of politics and political sociology, Institute of Sociology FRSC RAS (Moscow); **Orehovskaya Natalya Anatolevna** – Dr. Sci. (Philos.), Prof. Department of Sociology University of Finance under the Government of the Russian Federation (Moscow); **Panferova Valentyana Vasilievsna** – Deputy Chief Editor, Cand. Sci. (Philos.), Prof., Russian Federation honorary worker of higher education, member of the International Federation of journalists, Prof. Department of communication management, advertising and public relations of the Institute of journalism, communications and media education of Moscow State Pedagogical University (Moscow); **Pulyaev Vyacheslav Tihonovich** – Dr. Sci. (Econ.), Prof., President of the Academy of Arts, Prof. of St. Petersburg State University (St. Petersburg); **Skvorstov Nikolay Genrikhovich** – Dr. Sci. (Soc.), Prof., Dean of the Sociology Department of St. Petersburg State University (St. Petersburg); **Subochev Nikolay Sergeevich** – Dr. Sci. (Soc.), Prof. of chair of the corporate governance at RANEPA, Russian Federation honorary worker of higher education (Volgograd); **Haziev Valeriy Semenovich** – Dr. Sci. (Philos.), Prof., Russian Federation honorary worker of higher education, Head of the Department of philosophy, sociology, political science, Director of the Research Centre for development of Islamic education Bashkir State Pedagogical University by the name of M. Akhmetulla (Ufa, Bashkortostan)

Former titles: «Scientific Communism» (1973–1990); «Socio-Political Sciences» (1990–1993); «Socio-Political Journal» (1993–1998); «Social and Humanitarian Knowledge» (since 1999)

Printed in the printing house of Stromynka Print LLC, Moscow, st. Stromynka, 18 Circulation 300 copies. A4 format. Signed in print: 30.05.2024. Free price

All materials published in the journal are subject to internal and external peer review.

The publication is not subject to labeling in accordance with paragraph 2 of Art. 1 of the Federal Law of December 29, 2010 No. 436-FZ "On the Protection of Children from Information Harmful to Their Health and Development".

<i>Lvova E.N., Lvova P.P.</i> The influence of parent-child relationships on the professional self-determination of high school students when choosing to study natural sciences.....	91	<i>Mishchuk A.Yu.</i> Methods of manipulation of public consciousness in the conditions of free.....	154
<i>Maslennikova E.G., Lyalina D.A.</i> Cosmetology (beauty) tourism as a popular tourist destination	94	<i>Matiasheva D.O.</i> Does the INDIA block have a united ideology? Analysing the emotional context of political communications	158
<i>Mironova E.N.</i> Socio-philosophical analysis of the phenomenon of self-employment in the contextual field of the postulates of symbolic interactionism by J. Mead	97	<i>Mikhailyuk M.I., Edich G.S., Razumovsky A.I., Karaev A.A., Tershina A.N.</i> The use of social media in political communication among young people: analysis of surveys and trends	164
<i>Polikarpov I.O.</i> Artificial intelligence technologies in the field of city management	103	<i>Mishchuk A.Yu.</i> Social networks as a platform for manipulative influence on masses within the political process of modern Russia	167
<i>Trinadtsatko A.A.</i> Adaptive digital technologies in the work activities of people with visual disabilities.....	106	<i>Chen Yanan.</i> Peculiarities of media content creation in a convergent editorial office (on the example of chinese tv company CCTV)	172
PHILOSOPHICAL ANTHROPOLOGY. PHILOSOPHY OF CULTURE. SOCIAL PHILOSOPHY. PHILOSOPHY OF SCIENCE AND TECHNOLOGY			
<i>Bikmetov E.Yu., Lukyanov A.V., Pushkareva M.A.</i> The sociocultural dimension of time in organisational space: a philosophical and sociological analysis	111	POLITICAL PROBLEMS OF INTERNATIONAL RELATIONS, GLOBAL AND REGIONAL DEVELOPMENT	
<i>Konkova V.S.</i> Reception of the sociocultural construct "East" in the diaries of missionaries of the Russian Orthodox Church in Japan St. Nicholas (Kasatkina) and Metropolitan Sergius (Tikhomirov)	114	<i>Dontsev S.P.</i> Political projections of interreligious dialogue in the post-Soviet space	177
<i>Naumova T.V.</i> The problem of the Intelligentsia as a Russian Socio-cultural phenomenon in the works of N.A. Berdyaev and Modern Russia	118	<i>Manukyan A.R., Simonenkov V.S.</i> Using a "Soft power" strategy in the educational space of the CIS countries	181
<i>Pichugin V.G., Korobanova Zh.V.</i> Socio-philosophical analysis of the phenomenon of historical consciousness aspects of localization and defragmentation.....	124	<i>Zhang Shuyu.</i> The system of international relations in the context of the Belt and Road Initiative.....	187
<i>Tazov P.Yu.</i> Digital communication: the essence, features, risks for the subject	128	INTERNATIONAL RELATIONSHIPS	
<i>Chernysheva M.M.</i> The non-predicativity of guilt in M. Heidegger's phenomenology	133	International relations in Europe: modern problems and prospects ("round table")	190
<i>Yakovko T.V.</i> Identification of the values of the management culture of civil servants: generalization of the results of a sociological study.....	137	<i>Bao Zhaowei.</i> Economic mechanisms of energy co-operation between China and Russia within the framework of the "One belt, one road" programme	197
PHILOSOPHICAL WORLD VIEWS. ONTOLOGY AND THEORY OF KNOWLEDGE			
<i>Zatsepina D.Yu.</i> The relationship between the philosophical and religious concepts of "conciliarity" and "churchiness"	141	<i>Konovalova E.V.</i> The impact of a special military operation on the development of the strategic autonomy of the European Union	200
PHILOSOPHY OF RELIGION AND RELIGIOUS STUDIES			
<i>Atorin R.Yu.</i> Substantiation of the objective–idealistic nature of morality in the Western European Philosophical theology of the Classical period.....	146	<i>Nazirmadov A.B.</i> The evolution of bilateral relations between the united states and saudi arabia 2020–2024	206
POLITICAL INSTITUTIONS, PROCESSES, TECHNOLOGIES			
<i>Kovrigin D.E.</i> Interaction between the government and business of the Russian Federation in the field of personnel training for the IT industry in order to achieve the sovereignty of the Russian segment of cyberspace.....	149	<i>Ostrovsky S.S.</i> The content of the category "sovereignty" in the context of the international political process	210
INTERDISCIPLINARY AND APPLIED RESEARCH			
<i>Abdulkhairov A.Z., Ablyazov E.K., Bekirov N.V., Umerova S.D., Shakurov F.N.</i> Historical, socio-ethical and political-legal background emergence of the project of the Crimean Democratic Republic	214		
<i>Kubaeva O.V.</i> The usage of neologisms in modern media...	220		
<i>Seregina T.N.</i> City space as a sociocultural phenomenon	222		
<i>Fomicheva T.L.</i> 21st century nomads are digital	228		
<i>Frunzeeva Zh.N., Mairambek A., Brusilovskii D.A., Apsamatova E.D.</i> Peculiarities of public administration in the information society	232		
<i>Chen Zishi, Sergeeva M.G.</i> Main historical stages and patterns of moral and aesthetic education in China	238		